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FERNANDOBONILLO  JARDIM FLORESTAEADJACÊNCIAS

Pouso Alegre/MG, 04 de maio de 2021

Ref. 23/2021
Para: Câmara Municipal de Pouso Alegre/MG
A/C Senhor Vereador Presidente da Câmara Municipal de Pouso Alegre - Bruno Dias

Assunto: Pedido Uso da Tribuna - Permuta de áreas em zona de amortecimento do Parque
Natural Municipal Prof. Fernando Afonso Bonillo Fernandes (Projetos de lei 1665/21,

1166/21 e 1167/21)

Com nosso cordial cumprimento, vimos por meio deste pedir o uso da tribuna para

esclarecimentos a cerca da doação e permuta de áreas nas adjacências do Parque Natural
Municipal Prof. Fernando Afonso Bonillo Fernandes.

Solicitamos encarecidamente que os Projetos de Lei 1665/21, 1166/21 e 1167/21
relativos ao tema supracitado não seja incluído em pauta desta câmara Municipal antes da

utilização do uso da tribuna pelos representantes das instituições aqui inseridas, sendo um
tema que merece bastante atenção da comunidade em geral por se tratar de áreas ao redor

de uma unidade de conservação.

Solicitamos, por gentileza e na certeza de sua compreensão, que esse documento seja
lido na Íntegra na primeira Seção Ordinária de hoje, dia 04 de maio de 2021, da Câmara

Municipal, subsequente ao protocolo desta solicitação.

São responsáveis pelo documento aqui apresentadoas seguintes instituições:

Associação de Moradores do Bairro Jardim Floresta e Adjacências - AMOFLORA

CNPJ 21.475.555/0001-60

Associação de Moradores do Bairro Jardim Esplanada e Adjacências - AMBJEA

CNP) 17.412.941/0001-35

InstitutoFernandoBonillo de Pesquisae ConservaçãoAmbiental - IFB

CNP) 27.967.984/0001-30
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FAREIELORESTAEADJACÊNCIAS

Anexo |

Aspectos legais a serem considerados para uma reavaliação com detalhes das áreas

em questão:

- Considerando o Decreto 3138/2008, da Prefeitura Municipal de Pouso Alegre, que
aprova alteração no loteamento Jardim Floresta, a área objeto de permuta atualmente foi
anteriormente negociada junto aos empreendedores mediante a seguinte justificativa:
“considerando a necessidade de se criar uma área de proteção ambiental junto a entrada
principal do Parque Zoobotânico e com o parecer da Secretaria Municipal de Planejamento,

Meio Ambiente e DesenvolvimentoUrbano(...)” 
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- Considerando as informaçõesapresentadas no projeto de lei atual (Lei 1665/21), ao verificar
as coordenadas indicadas das áreas, as mesmas se encontram fora do perímetro urbano e

fora da área do bairro, sendo sugerido um maior detalhamento e coerência das informações

anexadasao projeto de lei;

- Conforme informações recebidas, mas ainda sem tempo hábil para verificação técnica, no

local a ser destinado para construção do colégio militar pode existir uma nascente de água,
evidenciando um local prioritário de conservação, devendo ser objeto de estudos mais
profundos para se mitigar os impactos ambientais sobre a unidade de conservação. Ficam as

questões: “Quais os impactos de tal obra ao lado de uma unidade de conservação? Onde está
o Conselho Consultivo desta unidade de conservação que deveria existir e discutir estas

questões?”

- Considerando todo o perímetro urbano, deixamos aqui a pergunta: “Será que não existem
outras áreas mais adequadas para tal finalidade? O Parque Natural já está ali, envolto em
meio a urbanização, será que, com esforços das partes, não encontramos outros locais mais
apropriados, mantendo as áreas de preservação com suas funções de proteção do meio
ambiente?” Uma sugestão talvez seria melhor aproveitar a Lagoa da Banana, assim as

atenções seriam voltadas para manutenção da qualidade da água daquele corpo hídrico,

objeto de inúmeras pendências ambientaise jurídicas;

- No dia 21 de dezembro de 2020, foi protocolado junto ao gabinete do prefeito e enviado
por e-mail à secretaria de planejamento um documento relativo a revisão do plano de
manejo do Parque Municipal, documento que até hoje não foi tido retorno do executivo. Tal
documento elucida as questões técnicas pertinentes à importância do plano de manejo e da

participação social neste instrumento de gestão ambiental de uma unidade de conservação.
Seguem protocolos. Tal documento segue anexado a este material, justificando que os

instrumentos legais de gestão de uma unidade de conservação sejam colocados em prática,
visando o cumprimento dos ditames legais relativos ao tema. Ficam aqui as questões: “Qualo
atual status da revisão do plano de manejo? Por que a prefeitura ainda não retornou O

documento protocolado com aspectos relevantes sobre o tema?”
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Instituto FernandoBonillo <institutofernandobonilloQgmail.com> 
Revisão Plano de Manejo 2020 - aspectos relevantes (Sec. Meio Ambiente) 
Marielle Rezende de Andrade «marielleDifbonilo.org.br> 24 de dezembrode 2020 18:13

Para: SecretariaMunicipal de Meio AmbientePOUSO ALEGRE<meioambientepousoalegreG)gmail.com>
Cc: Fulvio MachadoFaria <fulviofaria(Dgmail.com>,Angela Marques<arqmarq45QDgmail.com>,

gabrie!melloBpgfn.gov.br,ggaaabbbrrriiieeellDgmail.com

Prezado Sr. Secretário Alberto e demais responsáveis, boa tarde!

Encaminhoem anexo algumasconsideraçõestécnicas relativas à revisão do plano de manejo a partir da reunião
que participamosem setembro/2020.Este mesmo documentofoi protocoladono gabinete da prefeitura, conforme

orientações.

Segue copiado a este e-mail os responsáveispelas associaçõesque subscrevemO documento, que participaramda
construçãodo mesmo e/ou estiveram presentesna reunião.

Não tenho conhecimentodos próximospassos € esperamoster oportunidadespara diálogossobre os aspectos

apontadosno documento.

Encaminhotambém um ofício solicitandouma reunião de alinhamentopara 2021. Nosso objetivoé somarforças em

prol da conservaçãoambiental, aliada ao desenvolvimentosustentável do município.

Por favor confirmeo recebimento.Qualquerdúvida estamosà disposição.

Atenciosamente,

Marisile Rezende de Andrade
Engº. Ambientale de Segurançado Trabalho

as 9 8829-3924Oi
35 9 9873-8400- Vivo
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